

Viceministro Primero de Relaciones Exteriores de Cuba iniciará gira de trabajo por países africanos



La Habana, 2 sep (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina, comenzará a partir de este miércoles 4 de septiembre una gira por países africanos, la cual incluirá visitas de trabajo a Sudáfrica, Zimbabue, así como a Tanzania y a Ruanda.

El sitio web de la Cancillería informa que durante su recorrido, el Viceministro Primero cubano presidirá el diálogo político bilateral con cada una de las cancillerías homólogas y será recibido por autoridades y personalidades de los respectivos países, con quienes intercambiará sobre temas de interés común de la agenda bilateral y del escenario internacional. (Fuente: ACN).



Radio Habana Cuba